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REQUERIMENTO Nº  112/2014 

 

 
 À  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 
                          

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado às Estâncias Metrópolis Transportes e 

Viagens Ltda. solicitando daquela empresa, relatório de todos os horários de ônibus 

que fazem a linha Guedes/Centro e Centro/Guedes, bem como, a  possibilidade de 

incluir um horário para as 18:10 horas na Linha Urbana que faz o Centro/Bairro de 

Guedes. 

 

JUSTIFICATIVA 

                    
  

Tal medida se faz necessária para atender melhor os usuários do Bairro 

Guedes, que encontram dificuldades para se locomoverem até a sua residência após seu 

serviço, principalmente pelo fato de haver um período longo entre os horários.  

Informo que existe o horário das 18h00min, mas é a linha que faz a 

Cidade de Santo Antonio de Posse onde a passagem encontra-se mais cara do que as 

linhas fazem os bairros do município. 

Desta forma, a grande maioria dos moradores daquela região está 

aguardando que esta medida seja concretizada, visto a real necessidade da benfeitoria.  

Acredito que a Empresa Metrópolis acolherá esta propositura com a 

presteza que lhe é peculiar, e não poupará esforços para atendê-la. 

Gabinete do Vereador WSS, 11 de maio de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de maio de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


